

La Russie dénonce la préparation d'une intervention nord-américaine au Venezuela



Moscou, 26 février, (RHC).- Le secrétaire du Conseil National de la Sécurité de la Russie, Nicolaï Patroushev, a dénoncé ce mardi à Moscou la préparation par les États-Unis d'une invasion militaire du Venezuela.

Au cours d'un point de presse, Nicolaï Patroushev, a basé sa dénonciation sur le déplacement des forces spéciales nord-américaines à Porto Rico et le débarquement en Colombie de troupes sous les ordres du Pentagone.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/184530-la-russie-denonce-la-preparation-dune-intervention-nord-americaine-au-venezuela>



Radio Habana Cuba